

校長のつぶやき

校長室便り 第53号

令和2年2月26日 山内

○学校評議員会 ー外部の方の貴重なご意見ー



令和2年2月20日（水）本校会議室におきまして「学校評議員会」が開催されました。4名の委員の方々には貴重なご意見をいただきました。いただきましたご意見をさっそう学校運営に生かしてまいりたいと思います。

○父母教師会会長 齋藤満 様

いじめに関して、先生方の評価は高いが、生徒や保護者の評価は高くはない。先生方の努力が生徒や保護者に響いてないのかもしれないので、生徒の評価が上がるように、先生方にはさらに頑張ってもらいたいし、保護者の方々にはもっと学校に足を運んで欲しい。

○大崎市教育委員会 御宿ときえ様

内川まつり等で岩高生のボランティアに助けられました。普段はスマホだけのイメージの高校生ですが、岩高生はしっかり働いてくれます。最近はどうも入学生徒が少なくなって同窓生としては寂しく思います。日々の積み重ねが、親が「岩高に入れて良かった」と思ってくれる第一歩なので、これからも母校をよろしく願いいたします。

○岩出山文化協会会長 池松正明様

変化の激しい時代に、何とかしてという岩高の先生方に頭の下がる思いです。「言うは易し、行うは難し」なのは分かっていますが、岩高生の「自己肯定感」「学校生活充実度」の数値を上げるようにさらに頑張ってください、地域唯一の高校として100周年に向けた取り組みに期待します。

○NPO 法人鬼首山学校協会事務局長 大沼幸男様

大崎市の小中学校にはエアコンが設置されたのに、県立高には設置されないのでしょうか。岩高には様々な特色ある地域貢献をしていただいで感謝しています。若者が地域にもたらすパワーは計り知れません。先生方には無理のないようにご指導いただきたい。

○高校入試 ー73名の受験生ー

同日、第一次選抜の志願者数が発表されました。希望調査時より10名増えて73名の中学生が岩高を希望してくれました。3月4日（水）お待ちしております。最後の追い込み頑張ってください。

○卒業式 ー新型コロナウイルスの影響ー

卒業式については、国や県から様々な指導を受けています。規模を縮小しながら、なんとか実施する方向で検討しています。岩高生の皆さんや保護者の方々には、メールで連絡をいたしましたとおりです。

制服を着るのも最後巣立つ日に 今日が見納め城山の館